

bado 15 debía comenzar la exhibición.

No se cumplió y durante toda la noche se trabajó a puertas cerradas, "entre gallos y medianoche", en recomponer las listas presentadas, soslayando el plazo límite de las 23.59, favorecido por la total falta de control y el accionar de una Junta Electoral marcadamente parcial, dominada por siete bonaerenses que hacen y deshacen a su antojo.

El interrogante mayor pasaba por la lista de diputados provinciales. Se informó que era encabezada por Ana Almirón, pero se omitió quiénes seguían.

Fuentes extraoficiales arriesgaron que el segundo término lo ocupaba un hombre de La Cámpera ligado a "Pitín" Aragón, el caso de un colaborador del Senador de apellido Rabin, mientras que el tercero sería para una massista propuesta por Malena Galmarini, el caso de la bellavistense Sara Aparicio, que paradójicamente disputa la interna en la "Capital de la Naranja" con la diputada, Nancy

que condicionan y dinamitan una construcción con esperanza colectiva, del presente y de futuro de la mayoría de los correntinos y correntinas; que impactan en el proyecto de partido amplio, plural y representativo de los trabajadores y de las clases populares; de desgazar el proyecto de desarrollo con inclusión para Corrientes que se había diseñado originalmente", sentenciaron.

Así lo dejaron de manifiesto a través de un comunicado oficial. Esta decisión se basa en la percepción de que las actitudes actuales de los bonaerenses están socavando un proyecto colectivo que busca el desarrollo inclusivo y el bienestar de la población de Corrientes.

"CARGO SIN PROYECTO"

Otra de las líneas peronistas que alzó su voz fue la de Ateneo Liberación. En un documento reflejaron una profunda reflexión sobre la situación actual del peronismo y la importancia de prio-

El interrogante mayor pasaba por la lista de diputados provinciales. Se informó que era encabezada por Ana Almirón, pero se omitió quiénes seguían.

Sand, lo cual da una pauta de que la línea Itatí fue a fondo contra la llamada Cooperativa, en una embestida que involucró a los Pacayut, Meixner, Pruyas, entre otros. Toda una evidencia de que hubo una planificación ejecutada sin anestesia con la seguridad de que no ofrecerían resistencia, algo que molestó a los dirigentes del Interior que venían acompañando.

LA PATA SINDICAL TAMBIÉN DIJO LO SUYO

Fuerza Peronismo decidió retirarse del proceso electoral interno del Partido Justicialista debido a la falta de condiciones adecuadas que garanticen la equidad, pluralidad y representación de la clase trabajadora.

Se trata de un espacio integrado por la CGT, la CTA, la militancia de base de los circuitos 5A, 5E, 5F, 7, 2A de la Ciudad de Corrientes; organizaciones de trabajadores informales, sindicatos y estudiantiles.

"Tristemente, actitudes

rizar un proyecto colectivo por encima de las candidaturas individuales.

Utilizaron una cita de Juan Domingo Perón en la que se establece un marco claro, señalando que "es esencial limpiar nuestras ideas y construir un diálogo social sólido antes de avanzar en cualquier proceso electoral".

La crítica es directamente hacia la Intervención partidaria y la falta de un espacio de participación y consenso es un punto central de la postura asumida por este sector.

Resaltaron la premura de una unidad que no se base únicamente en la búsqueda de cargos, sino en un proyecto común que responda a las necesidades del pueblo. La experiencia y la militancia de los firmantes son un testimonio de su compromiso con los valores del peronismo, y su decisión de no participar en el proceso interno refleja una postura coherente con sus convicciones. Firmaron este comunicado Oscar Peroni, Germán Wiens y el doctor Gómez.

UNA OLLA "A PRESIÓN" RODEA EL HERMETISMO OFICIAL

Interna del kirchnerismo: sin información oficial no hay lista de "unidad"

LUIS GURDIEL



PRÁCTICAMENTE, UN "TIRO DE GRACIA". Las maniobras digitadas desde el Instituto Patria en detrimento de la dirigencia correntina provocó un cimbronazo en uno de los sectores que intentó, hasta última hora, caerle bien al "cristinocamporismo". Se trata de la "Cooperativa del PJ", que quedó pedaleando en el aire, debiendo improvisar una lista capitalina para, por lo menos, mostrar algo ante muchos dirigentes que habían depositado un poco de confianza en sus integrantes. En el Interior, no son pocos los que se sintieron defraudados con los "cooperativistas".

Hasta el cierre de edición, ni la Junta Electoral, ni la Intervención del justicialismo correntino ofreció información en la página oficial del partido respecto a la configuración de listas para el proceso interno de normalización, lo cual está dejando herida a Cristina Kirchner. Ayer, venció el plazo de exhibición de listas para que los afiliados puedan realizar las pertinentes observaciones. No se cumplió. Algo que no debe extrañar, porque sucedió con varias etapas previas.

Lo habitual es que sean puestas en transparente. Y existía el compromiso de subirlas a la página del partido.

Por estas horas, se siguió peleando "a brazo partido" la grilla de diputados provinciales, que generó fuertes discusiones en la lista de José Ottavis. Se digitó desde el Instituto Patria un acuerdo para saldar la interna de La Cámpera, que se llevó todos los cargos con excepción de la tercera diputada que es massista y la nominó Malena Galmarini.

Con excepción de "Rulo" Haddad, el resto de los intendentes fueron ninguneados. El caso de Hugo Benítez, de Esquina, a quien se lo descalificó por considerárselo muchas veces funcional al Gobierno provincial. Y el caso del jefe comunal de Santa Lucía, Norberto Villordo que, como "Tincho" Ascuá, está con problemas en su propio Municipio al no poder que una lista contenga a todo el peronismo de esas localidades. Algo que también conspiró contra la posibilidad, al menos fue el pretexto que se dio de la Intervención, para postergar las aspiraciones de

Marcos Bassi de estar en la lista de diputados.

Se supo los que se habrían anotado para cargos partidarios y precandidatos para cargos electivos provinciales y municipales.

Peronismo Correntino Para la Victoria: que llevará como candidato a gobernador a Martín "Tincho" Ascuá; en tanto que como candidata presidente del Partido Justicialista será Ana Almirón.

Para senadores provinciales encabezaría el intendente de San Roque, Raúl "Rulo" Haddad, mientras que el segundo término sería para la esposa de Ariel Pereyra, un ex concejal goyano sobre quien pesa una inhabilitación. Para diputados provinciales sólo se blanqueó el nombre de Ana Almirón.

En Capital habría una disputa entre dos listas. Peronismo Correntino para la Victoria, que presentó como candidato a intendente a José "Pitín" Aragón y la candidata a presidenta del Consejo de Capital, Marlen Gauna; como primer concejal a Edgar Alcaraz y segunda, Belén Acosta.

Además, se presentó la lista Unidad Peronista, expresión del fabianismo residual marginado por la línea Itatí, quien lleva como candidato intendente a Daniel Flores y a presidente de Consejo de la Capital a Félix Pacayut, apoderado del PJ que no logró ser tenido en cuenta para volver a la Cámara de Diputados. Como primer concejal, a Julio Ledesma y segunda concejal, Belén Acosta.

En Goya, un mano a mano entre Marcos Bassi y "Mami" Díaz con final abierto.